



水野晴光議員

◆千曲川の堤外農地対策について

【質問】堤外地の耕作放棄地が増加している。増水時の防災、景観、農業振興上、市は今後どのように考えているのか。

【市長】国も荒廃地対策を進めようとしている。当市も解消に努力していきたい。



常盤堤外地開墾風景

【質問】堤外地で、野沢菜が栽培されている。今後、油や、ディーゼル燃料として利用できる高菜に切替えては。

案3件、陳情1件で、6月18日、19日に委員会を開催し、慎重に審査しました。飯山市コミュニティ・プラント条例を廃止する条例は、コミュニティ・プラントを廃止し、公共下水道への移行に関わるもの。飯山市簡易水道等条例の一部を改正する条例は、小菅簡易水道が7月1日から飯山市簡易水道に加入するにあたり、料金改正をするのであり、全員一致で可決されました。

平成21年度一般会計補正予算(第1号)については、経済部関係では、きのこ農業緊急支援対事業、森林造成事業、出合いの場創出事業、飯山市プレミアム商品券発行事業について、また建設水道部では、小規模水道改良工事・市道一、二四〇号(八幡線)、市道五、二〇九号(南条)における測量・設計業務等の説明を受け、討論・採決の結果、全員一致で可決されました。

平成20年度専決処分事

【市長】当面は野沢菜でいきたい。開花時期、菜種の採取に問題が無ければ、今後検討していきたい。

◆柳原地区の濁水対策について

【質問】新幹線飯山トンネルの掘削で、濁水箇所が出たが、鉄道・運輸機構との話し合いの状況と今後の対応。又、笹川地区の水不足はどのようにするのか。

【市長】水道水源については、機構が対応し、旭北部簡水水源は代替水源を新たに活用するよう進めている。上水道水源も新たに代替水源を確保する為、調査ボーリングを行っている。笹川地区の水不足については、機構や、地元水枯れ対策委員会と協議を重ね、地元の要望に応えられるよう取組みたい。

◆集落維持等について

【質問】高齢化、人口減少により、区長職が大変になっている。今後の対応は。

【市長】活性化センターを中心に、取組んでいきたい。

◆消防団員の定数について
【質問】人口減少が続く当市に見合った定数に早期に改める必要がある。

項関係の6件について、詳細な説明を受け、全員一致で承認すべきものと決しました。また、地域間格差を拡大する地方移譲に反対し、国土交通省の地方出先機関の存続を求める陳情については、全員一致で採択となりました。

社会文教委員会

当委員会に付託されました議案は、議案第49号平成21年度飯山市一般会計補正予算案の関係部分1件、議案第52号「飯山市学校設置条例の一部を改正する条例」の条例案1件、議案第59号平成21年度飯山市一般会計補正予算の関係部分、議案第61号、議案第63号、議案第64号、議案第66号、議案第68号、議案第70号の特別会計補正予算の専決処分事項の承認を求めることについての事件案7件の合

【市長】今年度、定数削減を行う。



ポンプ操法大会

委員会審査

6月18日、19日において、各委員会にて審査が行われました。

6月18日には3委員会合同で、来年4月に開校予定の城南中学校・城北中学校の校舎となる第1中学校と、旧照丘高校の校舎をそれぞれ視察し、現地にて教育委員会より説明を受けました。

計9件でした。

審査の結果は、全議案すべて全員一致で原案どおり可決または承認すべきものと決しました。

審査の中では、飯山市が所有するジャンプ台は、小学生や中学生のジュニア選手を育成する施設としては、県内唯一の施設であり、地元の手先の選手に利用されている現実である。

また、このジャンプ台は高校生や一般選手にとっても白馬村の大きな台へのステップ用練習施設として、重要な施設になっている。

このような現実をふまえ、この施設を県内のジュニア育成のため、また、統合が計画されている高校生のために県営の教育施設としてその維持管理を県に要望していくべきとの意見がありました。



総務委員会

当委員会に付託されました議案は、平成21年度飯山市一般会計補正予算の関係部分をはじめ、事件案件1



旧照丘高校校舎



飯山第1中学校

請願・陳情

◆請願2号

日米地位協定に関わる「裁判権放棄の日米密約」の公表と廃棄を求める請願

飯水岳北平和委員会
会長 遠山茂治
《不採択》

◆陳情8号

地域間格差を拡大する地方移譲に反対し、国土交通省の地方出先機関の存続を求める陳情

国土交通省全建設労働組合
北陸地方本部千曲川支部
支部長 清水高広
《採択》

3期議員3人が 勤続10年表彰

在職10年の議員活動などに對し、山崎一郎、坂原シモ、小林喜美治議員が4月22日に北信越市議会議長会、5月27日に全国市議



飯山市議会も応援に駆けつけました

表彰された3人



小林喜美治議員 坂原シモ議員 山崎一郎議員

飯山高校 3位入賞

おめでとう

議長会よりそれぞれ表彰されました。
6月定例会の開会に先立ち議長より表彰状の伝達がありました。

件、専決処分事項の承認を求めることについて6件の計8議案でした。
審査結果は、全議案とも全員一致で可決または承認すべきものと決しました。
審査の中では、市道のパトロールを十分に実施し、道路の維持管理の不備による事故を未然に防ぐように取り組まれないとの意見が出されました。
請願2号の「日米地位協定に関わる「裁判権放棄の日米密約」の公表と廃棄を求める請願」は、住民の人權には配慮すべきであるが、日米密約が実際に存在するのか疑問との意見があり、採決の結果、不採択にすべきものと決しました。

産業建設委員会

当委員会に付託された議案は、条例2件、補正予算3件、専決処分6件、事件